



11月 かもめぐみだより

令和4年11月25日(金)

津田このみ学園

日中は日差しを受けて暖かいものの、肌寒い日も増えてきました。衣服の調節をしながら、元気に過ごすことができるように心がけていきたいと思います。

ごろごろさつまいもパンを作ろう！

先日、収穫したサツマイモでサツマイモパンを作りました。子どもたちが調べてきてくれたレシピを元に作ることに。給食室の先生が甘く煮てくれた黄色いおいもをパンの生地につぶり練り込み、手袋をして子どもたちが一つ一つ丸めてくれました。「うわ～、柔らかくて気持ちいい!」「パン屋さんみたい」と張り切っていました。最後に丸めた生地の上につぶりおいもをのせてオープンへ。焼きあがったパンは丸めたときより膨らんでいて、その変化に興味津々でした。

この日のために5歳児が用意していたチケットを3、4歳児に配り、パン屋さんごっこがはじまりました！まるで絵本“カラスのパン屋さん”の行列のように大繁盛♪

みんなで秋の味覚を味わいました。「おうちでも作りたいな～」と言っている子もいました。ぜひ作ってみたい！という方は担任まで声をかけてくださいね。



おやゆびひめはどこ？

秋も終盤、最近は物語絵本などの少し長いおとぎ話にも興味を持ち、聞く姿が見られます。先日、おやゆびひめを読みました。おやゆびひめとは、お花の中から出てきた小さな女の子のお話です。絵本を読んだ次の日、畑で遊んでいるときれいに咲くコスモスを眺めながら4歳児のAさんとBさんが「おやゆびひめ、おらんー」とつぶやいていました。かわいらしいつぶやきに思わず笑みがこぼれました。



アートフェスでは、各ブースからにぎやかな声が聞かれ、親子で楽しまれている様子が伝わってきました。子ども達の絵画は、みんな違って本当に素晴らしい絵でした。子ども達は、描き終わった後、最後までやり遂げた達成感でいっぱいでした。ありがとうございました。

《お知らせ》



○なわとびを毎月数えて記録していきます。なわとびカードに跳べた回数を記入し、月末に持ち帰りますのでチェックして頂き、連絡袋に入れておいてください。まだ、なわとびを持ってきておられない方は名前を記入して持ってきてください。

○上着を着る機会が増えてきました。上着にも名前の記入をお願いします。

